



Le 13 septembre 1913, le quotidien *La Bataille Républicaine* consacrait dans ses colonnes un court hommage à l'abbé Henri Boudet, curé de Rennes-les-Bains et à son Cromleck. La chose n'est pas si habituelle qu'il convient de la souligner !

Enfin les amateurs d'études *préhistoriques et archéologiques*, trouveront dans la vallée de Rennes, des richesses surprenantes : Hâches celtiques, silex, pointes de flèches, etc., etc. Nombreux monuments Mégalithiques, débris romains, lampes, carrelages, amphores, etc., etc. (M. Griffe père, l'un des plus anciens habitants du pays, possède une vitrine remplie des types de chacun de ces fossiles et objets archéologiques qu'il a lui-même recueillis, et qu'il montre très gracieusement à tous les visiteurs).

Nous ne devons pas oublier que le vieux curé de Rennes, M. Boudet, un de ceux qui savent se faire aimer de tous ceux au milieu desquels ils vivent, est un savant archéologue qui a décrit dans un volume très précieux tous les nombreux monuments druidiques de la vallée de Rennes, et qui a fait une étude des plus savantes et des plus intéressantes de la langue Celtique dont il a reconstitué un grand nombre d'éléments. C'est un des hommes les plus aimables et la plus intéressant, que l'on puisse voir, tout disposé à faire profiter de ses connaissances, les visiteurs qui s'adressent à lui.

Il possède, dans son jardin, un des plus beaux spécimen de la sculpture Gauloise qu'il a sauvé de la destruction. (Le nez avait déjà été détruit). C'est un buste ds femme, plus grand que nature qui était posé autrefois comme sur un piédestal, sur une énorme pierre plantée sur l'arête étroite et abrupte qui domine vers le Nord, le village de Rennes, vers lequel elle inclinait sa tête et dirigeait ses regards.

On le voit, Rennes-les-Bains et sa vallée, ne sont pas un lieu banal et sans intérêt.

Envoyer vos commentaires à : patrick.mensior@rennes-le-chateau-doc.fr
ou directement sur la news